

## Justine Langlois

---

**De:** Justine Langlois  
**Envoyé:** 4 décembre 2019 16:35  
**Objet:** UOMA NB - Announcement of the increase of Return Incentives / Avis d'augmentation de subsides à la récupération  
**Pièces jointes:** ANNEXE 1 NB Fr.pdf; ANNEX 1 NB.pdf; Augmentation des subsides au 1er janvier 2020 NB.pdf; Increase in Return Incentives as of January 1st, 2020.pdf

**Indicateur de suivi:** Assurer un suivi

**État de l'indicateur:** Avec indicateur

(Version en français plus bas)

**If this message does not concern you please forward it to the appropriate party(s)**

*\*\*\* This message was sent to all of the recipients confidentially in Bcc.*

**To All UOMA NB Collectors,**

At the October 24, 2019 Board of Directors meeting, based on the market findings, the Directors approved a motion to increase Return Incentives. Although the agreement between the collectors and UOMA NB requires a 90-day delay between sharing a notice to the collectors and the coming into force of such a motion, we believe that you will accept that this motion comes into effect on January 1, 2020.

The motion provides for an increase in the Return Incentives paid to collectors on used **oils**, used plastic **containers** and used **glycols**.

We ask you to add to your signed copy of the Collectors Agreement the update of the attached Annex 1.

Also attached is the document \*Increase in return incentives as of January 1<sup>st</sup>, 2020\* on which you will find TABLE <A> with the Return Incentives currently in effect that will apply to all your collections made on or before December 31, 2019 and TABLE <B> with the subsidies that will apply to all your collections made on or after January 1, 2020.

**IMPORTANT: To collectors who still submit their Return Incentives claims in paper format, please note that you will find on our website for each product affected by the Return Incentives increase, a claim form for your 2019 collections and a claim form for your 2020 collections. It will be important to use the form corresponding to the date of your pick-up when making your requests.**

If you have any questions, please do not hesitate to contact us.

Thank you for your usual cooperation.

---

**S.V.P. si ce message ne s'adresse pas à vous, le faire suivre à la personne concernée**

*\*\*\*\* Sur ce courriel tous les récipiendaires sont en copie cachée (cci) pour préserver la confidentialité.*

## **À tous les récupérateurs enregistrés auprès d'UOMA NB,**

Les membres du Conseil d'administration, lors de leur réunion du 24 octobre 2019, ont approuvé une résolution d'augmenter les subsides à la récupération le tout basé sur le contexte du marché actuel. Bien que la convention entre récupérateurs et UOMA NB exige un délai de 90 jours entre le partage d'un avis aux récupérateurs et l'entrée en vigueur d'une telle résolution, nous croyons que vous accepterez que cette résolution entre en vigueur le 1er janvier 2020.

La résolution prévoit une augmentation des subventions versées aux récupérateurs d'**huiles** usagées, **de contenants de plastique** usagés et de **glycols** usagés.

Nous vous demandons d'ajouter à votre exemplaire signé de la Convention des récupérateurs la mise à jour de l'Annexe 1, ci-jointe.

Vous avez également ci-joint le document *Augmentation des subsides au 1er janvier 2020* sur lequel vous trouverez le TABLEAU <A> avec les subsides actuellement en vigueur qui s'appliqueront à toutes vos collectes effectuées le ou avant le 31 décembre 2019 et le TABLEAU <B> avec les subventions qui s'appliqueront à toutes vos collectes effectuées le 1er janvier 2020 ou après.

**IMPORTANT : Aux récupérateurs qui présentent leurs demandes de subsides en format papier, s.v.p. prenez note que sur notre site vous trouverez pour chaque produit concerné par la majoration de subsides, un formulaire pour vos cueillettes de 2019 et un formulaire pour vos cueillettes de 2020. Il sera important pour faire vos demandes d'utiliser le formulaire correspondant à la date de votre cueillette.**

Si vous avez des questions, n'hésitez pas à nous contacter.

Merci pour votre coopération habituelle.

## **On behalf of / De la part de**

**Jean Duchesneau, CPA**

General Manager / Directeur général

**Justine Langlois**

Executive Coordinator / Coordonnatrice exécutive de direction

Tel.: 450-447-9996 / (sans frais/toll free) 1-877-987-6448 ext 227

Fax: 450-447-9988 Email: [justine.langlois@soghu.ca](mailto:justine.langlois@soghu.ca)

[www.soghu.com](http://www.soghu.com) [www.uoma-atlantic.com](http://www.uoma-atlantic.com)

***Please note that our offices are now located at 204-248 Fréchette Blvd, Chambly QC J3L 2Z5***

***Veillez noter que nos bureaux ont déménagé au 204-248 Boul. Fréchette Chambly QC J3L 2Z5***



**SOGHU**  
SOCIÉTÉ DE GESTION DES HUILES USAGÉES



**UOMA**  
Atlantic-Atlantique  
USED OIL MANAGEMENT ASSOCIATION

TROUVEZ LE POINT DE DÉPÔT  
LE PLUS PRÈS DE CHEZ VOUS



FIND THE NEAREST  
COLLECTION FACILITY

AVIS DE CONFIDENTIALITÉ | Ces informations et documents transmis par courriel sont de nature privilégiée et confidentielle, destinés à l'usage exclusif de la personne identifiée ci-dessus. S'ils vous sont parvenus par erreur, soyez par les présentes avisé(e) que tout usage, reproduction ou distribution est strictement interdit. Vous êtes donc prié(e) de nous en aviser immédiatement et de détruire toute copie informatisée ou autre.

CONFIDENTIALITY NOTICE | This document is intended only for the use of the individual or entity to which it is addressed and contains information that is privileged and confidential. If the reader is not the intended recipient, or the employee or agent, responsible for delivering the message to the intended recipient, you are hereby notified that any dissemination, distribution or copying of this communication is strictly prohibited. If you have received this communication in error, please notify us immediately by telephone and destroy the original message or any copy.



*Devez-vous vraiment imprimer ce courriel? Pensons environnement  
Do you really need to print this email? Think green.*



## Increase of Return Incentives (RI)

Start date: JANUARY 1<sup>st</sup>, 2020

Below is the table (TABLE «A») displaying the actual Return Incentives (RI) rates applicable up to December 31<sup>st</sup>, 2019 and the second table, (TABLE «B»), shows the Return Incentives (RI) rates effective January 1<sup>st</sup>, 2020, as per the motion passed by the Board of Directors for UOMA Atlantic on October 24<sup>th</sup>, 2019.

**TABLE «A»**

ZONE	USED OIL (\$/litre)	USED ANTIFREEZE (45-55)(\$/litre)	USED FILTERS (\$/kg)	USED OIL AND USED ANTIFREEZE CONTAINERS (\$/kg)	AEROSOLS (\$/kg)
1	0.03	0.35	0.80	2.10	3.65
2	0.10	0.45	1.00	2.25	3.95
3	0.10	0.45	1.00	2.25	3.95
4	0.06	0.40	0.90	2.50	3.80
5	0.10	0.45	1.00	2.25	3.95
6	0.10	0.45	1.00	2.25	3.95

**TABLE «B»**

ZONE	USED OIL (\$/litre)	USED ANTIFREEZE (45-55)(\$/litre)	USED FILTERS (\$/kg)	USED OIL AND USED ANTIFREEZE CONTAINERS (\$/kg)	AEROSOLS (\$/kg)
1	0.04	0.53	0.80	2.30	3.65
2	0.11	0.68	1.00	2.45	3.95
3	0.11	0.68	1.00	2.45	3.95
4	0.07	0.60	0.90	2.75	3.80
5	0.11	0.68	1.00	2.50	3.95
6	0.11	0.68	1.00	2.50	3.95

## ANNEX I

(modified on October 24<sup>th</sup>, 2019)

### *Collectors Return Incentives*

**This Annex I nullifies and replaces any previous Annex I**

### **Rates as of January 1<sup>st</sup>, 2020\***

<b>ZONE</b>	<b>USED OIL (\$/litre)</b>	<b>USED ANTIFREEZE (45-55) (\$/litre)</b>	<b>USED FILTERS (\$/kg)</b>	<b>USED OIL AND USED ANTIFREEZE CONTAINERS (\$/kg)</b>	<b>AEROSOLS (\$/kg)</b>
1	0.04**	0.53**	0.80	2.30**	3.65
2	0.11**	0.68**	1.00	2.45**	3.95
3	0.11**	0.68**	1.00	2.45**	3.95
4	0.07**	0.60**	0.90	2.75**	3.80
5	0.11**	0.68**	1.00	2.50**	3.95
6	0.11**	0.68**	1.00	2.50**	3.95

**NOTE:** For information concerning RI rates for Internal Collectors Processors, please contact UOMA NB.

\*Subject to the terms of Article 5.1 of the “Agreement”

\*\*Modified on October 24<sup>th</sup>, 2019



**Majoration des subsides**  
Date d'entrée en vigueur : 1<sup>er</sup> janvier 2020

Ci-dessous se trouve le TABLEAU «A» dans lequel sont illustrés les présents taux qui s'appliqueront jusqu'au 31 décembre 2019. Le TABLEAU «B», indique quant à lui les taux qui entreront en vigueur le 1<sup>er</sup> janvier 2020; tel qu'indiqué sur la résolution qui fut prise par le Conseil d'administration d'UOMA Atlantique, le 24 octobre 2019.

**TABLEAU «A»**

<b>ZONE</b>	<b>HUILES USAGÉES (\$/litre)</b>	<b>ANTIGELS USAGÉS (45-55) (\$/litre)</b>	<b>FILTRES USAGÉS (\$/kg)</b>	<b>CONTENANTS D'HUILES ET D'ANTIGELS USAGÉS (\$/kg)</b>	<b>AÉROSOLS (\$/kg)</b>
1	0,03	0,35	0,80	2,10	3,65
2	0,10	0,45	1,00	2,25	3,95
3	0,10	0,45	1,00	2,25	3,95
4	0,06	0,40	0,90	2,50	3,80
5	0,10	0,45	1,00	2,25	3,95
6	0,10	0,45	1,00	2,25	3,95

**TABLEAU «B»**

<b>ZONE</b>	<b>HUILES USAGÉES (\$/litre)</b>	<b>ANTIGELS USAGÉS (45-55) (\$/litre)</b>	<b>FILTRES USAGÉS (\$/kg)</b>	<b>CONTENANTS D'HUILES ET D'ANTIGELS USAGÉS (\$/kg)</b>	<b>AÉROSOLS (\$/kg)</b>
1	0,04	0,53	0,80	2,30	3,65
2	0,11	0,68	1,00	2,45	3,95
3	0,11	0,68	1,00	2,45	3,95
4	0,07	0,60	0,90	2,75	3,80
5	0,11	0,68	1,00	2,50	3,95
6	0,11	0,68	1,00	2,50	3,95

## ANNEXE I

(modifié le 24 octobre 2019)

### *Subsides à la récupération*

**Cet annexe I annule et remplace tout autre annexe I antérieur**

### **Taux en vigueur au 1<sup>er</sup> janvier 2020\***

<b>ZONE</b>	<b>HUILES USAGÉES (\$/litre)</b>	<b>ANTIGELS USAGÉS (45-55) (\$/litre)</b>	<b>FILTRES USAGÉS (\$/kg)</b>	<b>CONTENANTS D'HUILES ET D'ANTIGELS USAGÉS (\$/kg)</b>	<b>AÉROSOLS (\$/kg)</b>
1	0,04**	0,53**	0,80	2,30**	3,65
2	0,11**	0,68**	1,00	2,45**	3,95
3	0,11**	0,68**	1,00	2,45**	3,95
4	0,07**	0,60**	0,90	2,75**	3,80
5	0,11**	0,68**	1,00	2,50**	3,95
6	0,11**	0,68**	1,00	2,50**	3,95

**NOTE** : Pour connaître les subsides en régie interne contactez UOMA NB

\*Sous réserve des modalités prévues à l'article 5.1 de la Convention.

\*\*Modifié le 24 octobre 2019